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令和元年８月 融合理工学府幹事会 議事概要 

 

１．日 時  令和元年８月２９日（木）１７時１６分～１８時００分 

２．場 所  工学部管理棟３階 第２会議室 

３．議 題 

 

（１）大学院融合理工学府（博士前期課程）令和２年４月入学試験合否判定について 

〔融合理工学府 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，理学研究院入試担当副研究

院長及び副学府長から，資料基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（２）大学院融合理工学府（博士前期課程）令和元年１０月入学試験合否判定について 

〔融合理工学府 工学系 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，副学府長から，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（３）大学院融合理工学府（博士前期課程）国費外国人留学生特別選抜令和元年１０月入学試験

合否判定について 

〔融合理工学府 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，理学研究院入試担当副研究

院長及び副学府長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認され

た。 

 

（４）大学院融合理工学府（博士前期課程）外国人留学生（研究留学生）プログラム特別選抜 

令和元年１０月入学試験合否判定について 

〔融合理工学府 工学系 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，副学府長から，資料に基づき

説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（５）大学院融合理工学府（博士前期課程）ダブルディグリープログラム特別選抜令和元年１０

月入学試験合否判定について 

〔融合理工学府 工学系 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，副学府長から，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

 

（６）大学院融合理工学府（博士前期課程）ナノ・イメージング国際融合プログラム特別選抜令

和元年１０月入学 入学試験合否判定について 

〔融合理工学府 工学系 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，副学府長から，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（７）大学院融合理工学府（博士後期課程）令和２年４月入学第１回入学試験合否判定について 

〔融合理工学府 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，理学研究院入試担当副研究

院長及び副学府長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認され

た。 
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（８）大学院融合理工学府（博士後期課程）令和元年１０月入学試験合否判定について 

〔融合理工学府 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，理学研究院入試担当副研究

院長及び副学府長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認され

た。 

 

（９）２０１９年度中国政府「国家建設高水平公派研究生項目」による大学院融合理工学府（博

士後期課程）入学試験最終合否判定について 

〔融合理工学府 工学系 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，副学府長から，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（１０）２０２０年度中国政府「国家建設高水平公派研究生項目」による大学院融合理工学府（博

士後期課程）学生募集要項（案）について 

〔融合理工学府 工学系 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，副学府長から，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（１１）令和元年度春期大学院融合理工学府博士前期課程学生の修了判定について  

〔融合理工学府 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，理学研究院教育担当副研究

院長及び副学府長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認され

た。 

 

（１２）令和元年度春期大学院融合理工学府博士後期課程学生の修了判定について 

〔融合理工学府 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，理学研究院教育担当副研究

院長及び副学府長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認され

た。 

 

（１３）その他 

  ①学位記（和文）の表記について 

副学府長から，現在，和文の学位記では，所属専攻名までの表記となっているが，令和

２年３月修了分より，コース名まで表記できるよう学位記様式を変更したい旨提案があり，

審議の結果，提案どおり承認され，その旨を大学本部に申し出ることとなった。 

 

以 上 


